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Bonjour, je suis actuellement en terminale littéraire et je souhaiterais faire une double licence 
histoire de l'art/droit l'année prochaine. 

Dans le cadre d'un exposé en droit et grands enjeux du monde contemporain, j'aimerais 
poser quelques questions à un étudiant faisant des études afin de devenir commissaire 
priseur, mais aussi à un professionnel exerçant déjà le métier.

Mon objectif est de définir la/les réalité(s) des études et du métier, au delà des quelques 
commentaires sur les sites d'orientation ou de fac.

Merci d'avance pour votre attention, en espérant une réponse dans de brefs délais...
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